

ASSOCIATION NATIONALE  
" Jonathan Pierres Vivantes "  
Parents et Frères et Sœurs endeuillés  
61, rue de la Verrerie 75004 Paris  
Tél : 01 42 96 36 51  
[jonathanpierresvivantes@orange.fr](mailto:jonathanpierresvivantes@orange.fr)  
[www.anjpv.org](http://www.anjpv.org)

## ANTENNE HAUTE-LOIRE

Présidente : Josiane PERRE Tel : 04 71 08 86 57

Portable : 06 43 92 31 54

(Prendre rendez-vous par téléphone avant le 1<sup>er</sup> contact)

Au 06 43 92 31 54

Permanence d'accueil : LE PUY en VELAY

Maison de la Providence

4 Bd du Dr Chantemesse43000 LE PUY en VELAY

Le 2<sup>ème</sup> lundi du mois( sauf août) de 14H30 à 16H30

BRIOUDE : sur rendez-vous au 06 71 47 61 45

Accueil-Ecoute :

Maryse : 04 71 08 55 31 Michèle : 06 72 71 08 89

Chantal :06 71 47 61 45 Thérèse :04 71 02 03 27

Infographiste : johanna.verchere@gmail.com

Association déclarée Loi 1901 en 1981  
Reconnue d'utilité publique - Membre actif de l'UNAF  
N° INSEE : 331 500 017 00040 - Code APE : 9499Z

# Vous êtes en deuil d'un enfant d'un frère d'une sœur

Jonathan  
Pierres  
Vivantes



Association de parents et de frères  
et sœurs vivant l'épreuve du deuil

Association nationale  
reconnue d'utilité publique  
[www.anjpv.org](http://www.anjpv.org)

Accueil  
Ecoute  
Partage

L'association Jonathan Pierres Vivantes a été créée en 1978. Ses fondateurs lui ont donné ce nom car leur fils Bruno, décédé accidentellement, aimait la musique du film :

**"Jonathan Livingston, le Goéland "**



Animée par des parents et des frères et sœurs endeuillés, bénévoles, formés à l'écoute et à l'accompagnement, l'association propose :

- une écoute téléphonique
- des permanences d'accueil
- des journées d'amitié et de partage
- des groupes d'entraide
- des sessions et conférences animées par des professionnels
- des journées pour les parents endeuillés de leur unique enfant ou de tous leurs enfants
- des week-ends pour les parents et frères et sœurs confrontés au suicide de l'enfant
- des rencontres à thème spirituel
- un site internet avec des forums

L'association publie aussi un bulletin trimestriel riche de comptes-rendus de conférences, de témoignages de parents et de frères et sœurs... Véritable lien entre toutes les familles.

## ***Des parents, des frères et sœurs s'entraident***

La mort d'un enfant bouleverse l'ordre des choses. Elle fait s'écrouler les espoirs, les projets d'avenir, les rêves. Cette réalité a des retentissements sur toute la famille : parents, frères et sœurs, grands-parents...



***Je ne sais pas où va mon chemin mais je marche mieux quand ma main serre la tienne.***

Alfred de Musset

Jonathan Pierres Vivantes est un lieu de libre parole et de libre silence. Partager sa souffrance, exprimer ses sentiments, parler de son enfant, de son frère, de sa sœur permet de se soutenir, de s'entraider pour retrouver un chemin de vie, propre à chacun.

***" L'amour est plus fort que la mort "***

